

Sinsheim, den 04.09.2019



Zweckverband High-Speed-Netz Rhein-Neckar stellt klar: Keine Veränderung der bisherigen Zeitplanung für das schnelle Internet im Gewerbepark Hirschberg

„Das Gewerbegebiet Heddesheim wird voraussichtlich bereits im Herbst kommenden Jahres an das schnelle Internet angeschlossen sein, der Gewerbepark Hirschberg muss sich noch bis 2021 gedulden“. Soweit in Kurzform das jüngst berichtete Ergebnis eines Pressegespräches, das am 26. August im Heddeshheimer Rathaus stattgefunden hatte und bei dem Vertreter des Zweckverband High-Speed-Netz Rhein Neckar über die aktuellen Ausbaupläne für das Gewerbegebiet Heddesheim informiert hatten.

Dass diese Meldung bei den betroffenen Hirschberger Betrieben und bei der Gemeinde Hirschberg jetzt für Irritationen sorgt, ist allemal verständlich und verlangt daher eine öffentliche Klarstellung. „Das Pressegespräch im Heddeshheimer Rathaus hatte ausdrücklich den anstehenden Glasfaserausbau für das Heddeshheimer Gewerbegebiet zum Inhalt. Alle dabei kommunizierten Inhalte waren darauf abgestimmt. Dass es in der Wiedergabe der Sachverhalte zu einer unglücklichen inhaltlichen Vermischung von Heddeshheimer und Hirschberger Gewerbegebiet gekommen ist, bedauern wir sehr und stellen hiermit ausdrücklich klar: das Hirschberger Gewerbegebiet wird wie vorgesehen 2020 ans schnelle Internet gehen. Das ist so und das bleibt so“, bestätigt der operative Leiter des Zweckverbandes, Thomas Heusel.

Damit bleibt es also ohne Wenn und Aber bei den bisherigen Planungen, die insgesamt 14 projektierten Gewerbegebiete im kommenden Jahr zu erschließen. Ob die Baumaßnahmen zur Verlegung der digitalen Infrastruktur noch in 2019 beginnen, hängt jetzt von den Ausschreibungsergebnissen und den jeweiligen Ausführungsplanungen ab.